



令和元年5月1日現在	
人口	14,053 人
男性	6,782 人
女性	7,271 人
世帯数	6,553 戸

本郷地区町内公民館会長に就任して



西村 忠久
本郷地区町内公民館会長

と思っております。

浅間温泉第2町会の町内公民館長になって2年目。それまで、町内活動や公民館活動などの体験や知識がとりたててない私が、今年度の会長を引き受けることになりました。

その経緯はともかく、実績、経験ともに豊富な、古畑前会長の後任としては、何とも心もとない限りですが、副会長はじめ、全町内公民館長の、又、橋本本郷公民館長、小山主事等の全面的な協力をいただきながら、務めていきたいと思っております。

私自身、現時点では町内公民館活動をこうしたい、ああしたいなどの希望・願望・要望などは持ち合わせておりません。これから少しでもそれらを語れる知識、実践できる行動を身につけてはいきたい

浅間温泉ふる里公園

「浅間温泉ふる里公園」どこにあるか知っていますか？
大音寺山と言えれば想像がつくでしょう。大音寺山は2002年に大火災が発生し、約63ha消失。国、県、市、地域住民総出で3年かけて被害木を処理し、復元の道筋をたてた山です。

2008年に街づくり協議会等6団体が松本市に留学生のふる里づくり「国際交流国内交流事業」を提案し、市として遊歩道の一部整備と、留学生を中心に桜の苗木を植樹しました。

2012年には「遊歩道木の絆会」を12名で発足、遊歩道の整備及び花木の苗木を植

ロビー展作品募集のお知らせ

5月8日から6月5日まで、本郷公民館入口ロビーにおいて、書道クラブの作品展示を行っております。子どもたちの力作が飾られています。ご来館の

おりは是非ご覧ください。今後は平成30年度の本郷公民館の活動紹介なども行う予定です。作品展示をしていただける団体・個人の方を随時募集しています。ご希望の方は本郷公民館までご相談ください。



樹してきました。この間、市などの協力を得、桜・花桃などの花木2000本、菊などの花苗750株が植樹され、四季を通じて楽しめる地域の宝「ふる里公園」になりました。
「人はふる里を育て、ふる里は人を育む」ことを実感できる楽しい場所になるよう、頑張っていきますので是非皆さんも足を運び、楽しんでいただきたいと思います。
NPO法人木の絆会
久保村 能久

- ◆ ◆ ◆ 本郷公民館日程 ◆ ◆ ◆
- 5月11日 本郷歴史講座 (5回予定)
- 6月8日 本郷歴史講座 (第2回)
- 6月28日 公民館講座 (ホタル観察会)
- 7月18日 ナイターグラウンドゴルフ大会
- 9月 図書委員会文化講演会
- 9月7日 町会対抗マレットゴルフ大会
- 9月21日 親子ニユースポーツ講座
- 9月23日 文化施設視察
- 10月22日 町会対抗グラウンドゴルフ大会
- 11月8日/11月10日 本郷地区文化祭
- 12月14日 ふれあいコンサート
- 2月5日 図書委員会文化講演会
- 3月14日 本郷里山トレッキング
- ◆ ◆ ◆ 浅間温泉観光協会から ◆ ◆ ◆
- 6月29日/6月30日 ツール・ド・美ヶ原高原
- 8月11日/8月13日 浅間温泉夏祭り
- 8月14日/8月16日 浅間温泉夕市
- 10月12日 浅間温泉松明祭り
- 11月2日/11月3日 浅間温泉新そば祭り
- 1月17日/1月18日 初庚申 浅間温泉だるま市



◎皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。

中村町会

大村中町会は松本市野球場の南側に位置します。私達の町会は北町会と一緒に5月2日、3日に地域の人々の心の支え、守り神、鎮守の社として大宮神社の例大祭があります。

5月2日は昔は何軒かの屋台がならび盛況でしたが、今はお祭保存会の青年達が綿あめ、射的、焼きそば、ポップコーンを出店し、ビンゴゲームでは多数の町民が神社へ集まり楽しみます。

5月3日は朝から子ども相撲大

わがまち わが町会

わが町会 は温泉会館がある浅間温泉の中心地であり、125世帯程です。少子高齢化も進み高齢者は3割以上で増加傾向にあります。町会活動として毎年春秋にはマレットゴルフ大会を開催し、参加者も多く健康増進に努めています。ふれあい会食会にはゲームによる運動、又健康講座を開くなど楽しくコミュニケーションを図っております。子ども達もお盆には青山様、ほんぼん、秋には松明まつりに積極的に参加し、温泉会館広場には元気な声が聞かれます。

温泉会館 浅間第3町会

会を開催し、幼稚園児から小学校6年生が真剣に力いっぱい相撲をとり、保存会の皆様より学用品をいただいたり帰ります。午後からは赤白の布を巻いたお船引きが始まります。小学生から大人、老若男女の人が五穀豊穡、家内安全を祈り、3km道をまわります。沿道には大勢の人が出迎えて、手を振ってくれます。今年の例大祭は元号が平成から令和に変わって行われましたが、これからも永遠に盛大に例大祭が続いていくことを願っています。

昭和時代にチンチン電車が走っていた終点の場所に、平成8年に市の湯けむり公園ができて、町会では景観を良くするため、清掃を毎年4月から11月まで第1日曜日の朝7時より子どもから高齢者まで協力して行っております。ミニ公園ですが地元はもちろん観光客にも喜ばれるように、「美しい公園にしよう！」をモットーに皆で頑張っているところでもあります。もうじきツツジの花が咲く頃になります。良かったらお出掛けください。



4/29 原町会さくら祭

毎年恒例の原町会さくら祭りですが、原町会穴田観音堂で開催されました。当日、お祭りの準備を終えた男性陣は、里山散策へ出発。向山を登って三峰神社の祠跡などを巡り、約一時間のコース。戻った後は観音堂で、女性陣の用意してくれたお茶、草餅などで一服。昔の思い出話などに花を咲かせ、楽しいひと時を過ごしました。



本郷地区福祉ひろば コーディネーターに就任して



小川 易子 コーディネーター

本郷地区福祉ひろばに4月からコーディネーターとしてまいりました小川易子です。よろしく願います。ひろばに来てまず感じたことは、新緑の山々が優しくあたたかく、まるで地域を包み込んでくれているような印象です。

浅間児童センター 館長に就任して



蒲 英昭 浅間児童センター館長

4月から、伝統ある浅間児童センターにお世話になっております。浅間児童センターは、昭和47年5月に開館し、長い歴史を刻んできています。開館以来、多くの本郷地区の皆様のお力に支えられ歩みを進めてまいりました。児童セ

象を受けたことです。地区は広く南北にも長いので、ひろばの立地からか主に北部方面の方の利用が多いと聞いております。また、利用者のお声から皆さんが自分たちの地域をととても大切に思っているというところがよくわかりました。ひろばではそんな皆さんの気持ちに寄り添って、「今日用・今日行く」の場所の一助となれるよう努めていきたいと考えています。コーディネーター2人ともまだまだ新米で迷惑をおかけすることも多いかと思いますが、よろしく願っています。

ンターは、遊びや運動を通して心と身体の健康づくりを目的とした児童館です。異年代の交流ができ、放課後の居場所機能がありません。さらに充実した児童センターにするには地域の皆様や地域組織との交流・連携が不可欠です。さて、毎日子ども達の笑顔や明るい声に囲まれ過ぎていますが、子ども達に対しては、大きくなったらなりたい自分を見つけてほしいという願いを持っていきます。自分も子ども達と共に成長していけたらと思います。よろしく願っています。